
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL CITOYEN POUR LA DEMOCRATIE PARTICIPATIVE 

 

Date : 15/06/2024 

Lieu : Salle des fêtes 

 

Participants : Nelly BONIS, Cédric FAURE, Virgil HOCQ, Daniel CUSSAC, Jérémy EYCHENNE, Quentin 

GRAVELIER, Olivier MOJARD, Béatrice POUPART, Julien GODEFROY, Mélanie NEMOZ 

 

La réunion permet de partager avec le conseil citoyen les principaux projets pour 2024 sur la 

commune :  

 EGLISE :  

La réfection des soubassements prévue par le chantier d’insertion de la communauté de commune 

n’aura finalement pas lieu car l’association a été dissoute => on attend de savoir si cette association va 

être relancée ou non (à priori volonté politique dans ce sens). 

Le coffret qui permet de programmer les cloches est à changer car très vétuste et des 

dysfonctionnements ont été constatés. De même que la prise de terre du paratonnerre. Budget global : 

entre 3000€ et 7000€. Il y aura une demande de subvention pour ces deux projets pendant l’été. 

 

 PANNEAUX D’ENTREE DU VILLAGE : 

Déplacement des panneaux d’entrée du village pour que le lotissement l’Oustal soit compris dans la 

zone à 30km/h (entrée agglo côté Ouest) et pour qu’un regroupement d’habitations intègre la 

limitation 50 km/h (entrée d’agglo côté Est). Il y aura également une réflexion sur le fait de garder ou 

non le panneau à 50 après le panneau du village ou alors de passer directement à 30. 

Pour information, des travaux de réfection de route sont prévus par le département + traçage des lignes 

au sol sur la partie. 

Pour information le marquage au sol « 30 » est normalement un rappel, il est nécessaire qu’il y ait un 

panneau indicatif avant ou que la limitation à 30 soit indiqué sur le panneau d’entrée du village et 

valable pour tout le village. Nous avons prévu de rajouter des marques à « 30 » sur la route. 

 

 DEGRADATION BARRIERES PRES DE LA MAIRIE :  

Dégradation de deux barrières proches de la mairie survenues le 13 avril 2024. Le devis pour la 

réparation a été signé la semaine suivante avec une entreprise, qui tarde à venir. Les coûts seront pris 

en charge à 100% par notre assurance. 

 

 TENUE DU BUREAU DE VOTE les 30/06 et 07/07 :  

Compte-tenue des dates des élections législatives (début vacances d’été + non-anticipation), il nous est 

à priori complexe d’assurer tous les créneaux de la tenue des bureaux en ne mobilisant que des élus. 

La question est posée aux participants de savoir s’ils seraient intéressés et disponibles pour nous aider 

à tenir le bureau de vote. Daniel, Virgil, Cédric et Jérémy se sont portés volontaires. Nous travaillons 

sur le planning et leur faisons remonter les éventuelles propositions. 

 

 AJOUT DE BANCS/TABLES SUR LE VILLAGE :  

Une demande est remontée plusieurs fois et est donc dans nos priorités : installation d’un banc à côté 

de la cabane du Pichou et du verger communal. 

Autres propositions du conseil citoyen :  



Remplacer la table des jeux (et utiliser la vielle table rénovée pour un endroit moins fréquenté). 

Un banc au croisement de Bernardine (mais vérifier faisabilité car nous ne sommes pas chez nous). 

1 ou 2 bancs le long des plantations du chemin du Rival. 

1 banc + 1 table dans la raquette du lotissement des tuileries (sous réserve de reprise du lotissement 

par la Mairie), voir si d’autres lotissements seraient intéressés. 

A côté du boulodrome : rajouter un banc et une table. 

Chemin du bas qui relie les lotissements de l’Oustal et des Terrases. 

Rajouter une table ou banc sous les muriers platanes de l’aire de jeux. 

Remettre une table vers la table de ping-pong. 

Budget prévisionnel : 3000€.  

La réalisation pourra s’étaler sur plusieurs années car le budget 2024 ne permettra pas le financement 

de toutes ces propositions. 

 

 APPLICATION NUMERIQUE :  

Démarche en cours pour s’abonner à une application qui nous permettrait de nous affranchir du 

whats’App.  

 

 QUESTIONS DIVERSES :  

- Filet du jeu : nous n’avons pas avancer dessus. Il faudrait réactualiser les devis (à priori dans les 

800€). Démarche à réactiver. 

- Radar pédagogique : il est réparé. Lorsque l’on va décaler le panneau d’entrée du village, le 

radar sera déplacé (à priori juste après panneau du village) et placé plus loin de la route pour 

éviter qu’il soit détérioré. 

- Renouvellement de l’initiation premiers secours + l’ouvrir aux plus jeunes. Béatrice peut 

s’occuper de recontacter la personne qui avait fait l’intervention. Se fixer comme objectif 

automne pour avancer dessus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



COMPTE-RENDU REUNION REFECTION SALLE DES FETES 

 

Lieu : Salle des fêtes 

Date : 15/06/2024 

Participants : Nellys BONIS, Cédric FAURE, Virgil HOCQ, Daniel CUSSAC, Jérémy EYCHENNE, Quentin 

GROLIER, Olivier MOJARD, Béatrice POUPART, Julien GODEFROY, Mélanie NEMOZ, Alexandre PASCAL, 

Aurélien PASCAL, Juliette HOCQ, Lilou MOJARD, Lucie HOCQ, Tom MOJARD, Patricia BRANCOURT, Henri 

BRANCOURT, Gilles MODER, Maëlis MODER, Pierre PASCAL, Quentin PUJOL, ADRIEN PASCAL. 

 

Reconstruire une salle des fêtes n’est pas envisageable compte-tenue des coûts, car impliquerait un 

endettement sur minimum 25 ans. 

 

Capacité de la salle : règlement de la salle limite à 100 personnes. Questionnement sur la capacité de 

la salle au vu de l’évolution du village. Dans les communes environnantes, il y a des tailles de salles très 

variables. 

A priori aujourd’hui nous ne sommes pas dans une démarche d’extension. 

 

Six postes ont été identifiés :  

Acoustique / carrelage / matériel / création d’appentis (buvette permanente) / création toilettes-

vestiaires (notamment le fait que les employés aient des toilettes indépendantes) / réaménagement 

intérieur 

 

 


